
学校運営協議会 議事録 

校名 府立東淀川支援学校 

校長名 芥川 豊和 

 

開催日時 令和５年 ２月 17 日（金）１０：００～１２：００ 

開催場所 大阪府立東淀川支援学校 図書室 

出席者（委員） 鈴木会長・栢木谷副会長・藤澤委員・寺田委員・久米委員（欠席：島田委員） 

出席者（学校） 芥川校長・北條教頭・岡崎教頭・加藤事務長・石田首席・林首席・池田首席 

傍聴者 なし 

協議資料 次第、令和４年度学校教育自己診断結果について、令和４年度学校経営計画及び学校評価 

令和 5 年度学校経営計画及び学校評価（案） 

 

議事等（次第順） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１ 令和４年度学校教育自己診断結果に関する事項 

２ 令和４年度学校経営計画及び学校評価に関する事項 
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議事１ 令和 4 年度学校教育自己診断に関する事項 

令和 4 年度学校教育自己診断結果について 説明と報告 （別紙） 

進路について、高等部は関心が高いが小学部になるとわからないが増えている傾向にあるが。 

小学部の「わからない」は学校としては、身近な課題として感じ取れていないとの分析している。中

高等部は身近なものとして、回答しやすい質問であったと思う。 

今年度は進路指導部を中心に小中学部の保護者対象に進路説明会行うなど取り組みを行っている。 

次年度はアンケートの問い方について検討をする。 

㉑交流（居住地校交流を進めているが）有効性を保護者が実感できていないのはなぜか？ 

コロナ渦で回数が減ったという側面はある。また交流を行ってはいるがそれを保護者に発信すること

に課題があるのではと考えている。 

居住地交流は保護者のニーズがあったと思うがどれくらいだったか？ 

小学部の学校間交流は 2 校、居住地校交流 23 件。中学部の学校間交流は２校、居住地校交流 14 件。 

高等部は学校間交流１校。 

中学部の学校間交流は、中島中学校 9 年生と中学部 3 年生とのボッチャ大会実施、本校ルールで相互

に協力し合い取り組んだ。淡路中学校の吹奏楽部の演奏交流会も実施した。居住地校交流は 14 件希

望があったが 2 件は本校の学校生活を優先することなどで次年度に変更し、12 件を実施した。相手

校と実施内容を調整や、相互の行事などの調整が必要であった。実施後の活動をホームページなどで

発信することが必要である。 

情報発信やホームページの課題があるのでは。 

ホームページの見やすさや掲載方法について検討、改善を行う予定。 

情報発信について PTA の中で話題になることはあるか。 

今年は行事が増えた。先生方の忙しさもある。ホームページの記事の発行期待はしていた。 

スマホで写真を撮って掲載すると掲載件数が上がり、見る機会も増える。 

業務多忙の中ではあるが、更新があると良い。 
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議題２ 令和 4 年度 学校経営計画及び学校評価に関する事項について 

令和 4 年度 学校経営計画及び学校評価についての資料説明 

（自己評価について ◎〇△表示し△を重点的に説明） 

長時間勤務について、まだ少ない方ではないか？メンタルヘルスでの不調者は？ 

月 45 時間以上の時間外勤務をすると心身の健康を害する危険性が高まると聞いているが。 

全体的にメンタルヘルスは改善できているか。 

本校のストレスチェックの全体数値が大阪府立学校の平均値から１０ポイント高いという結果が出

ている。中には不調になる方もいる。 

コロナ禍の緩和があり、行事の見直しや準備に時間がかかり業務が増加していると感じる。 

PTA 会長として今年、より先生方を見る機会が増えたが、本当に忙しそう。保護者としては教職員の

方が元気でいてほしい。 

次年度より働き方改革の一環として、週１回定時退勤日を作り徹底していく方針である。 

 ３ 令和 5 年度学校経営計画及び学校評価について 
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令和５年度の重点として 5 点を中心に計画を立てている 

１.安全安心な学校づくり ２.校務の ICT 化を図る ３.研修の充実（自立活動・人権について） 

４.授業力の充実を図る ５.働き方改革 

今年度の内容や次年度の計画について ご質問やご意見あれば。 

進路指導に関する内容について、令和 4 年度の自己診断結果を反映していないのではないか。自己診

断では進路指導について、小学部は肯定的な意見が上がっていない結果の中、「～小学部の保護者の

評価も好評であった。」とある。 

令和４年度の自己評価の文面を工夫または変更する。 

令和５年度は小・中の進路保護者説明会を 1 回以上開催し、当該学部以外の授業参観も行う。HP、情

報発信に関しても肯定的意見の割合が少ない項目なので、閲覧数を上げるため情報発信のあり方を検

討していく。評価指標についても改善し変更する。 

自立活動の充実についてはどうか。 

キャリア教育の観点から自立活動を見直していきたいと思っている。 

 

令和 4 年度学校経営計画及び学校評価については【１（４）（４）自己評価】を見直の検討。 

令和 5 年度学校経営計画及び学校評価については承認をいただいた。 

 

校長挨拶、謝辞 

 

 


